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Prot.XI/2022/625 lg 

Genova, 7 settembre 2022 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 

 

Oggetto: sulla sospensione degli interventi programmati presso l’Ospedale San Martino 

 
 
I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
PREMESSO che in data 30 agosto è stata decisa dall’Ospedale San Martino la sospensione degli 
interventi programmati, per carenza di personale, soprattutto infermieristico - oltre 230 i posti 
vacanti. 
 
CONSIDERATO altresì che tale decisione di sospendere gli interventi di bassa complessità per i 
prossimi tre mesi, di modo da concentrare le risorse umane sugli interventi urgenti e di maggiore 
complessità, comporta nei fatti lo stop alle liste d’attesa per centinaia di interventi ed una 
pressione sugli altri poli ospedalieri, già gravati da un carico di prestazioni programmate e dalle 
stesse carenze di personale che affliggono l’Ospedale San Martino 
 
VISTO che, a seguito di tale sospensione, Regione Liguria dapprima ha proposto una 
riprogrammazione degli interventi a Villa Scassi, con conseguente impatto sulle liste d’attesa di 
quel presidio e poi l’introduzione di un turno notturno settimanale presso l’Ospedale San Martino. 
 
SOTTOLINEATO che l’ipotesi di occupare personale sanitario già impiegato nel turno mattutino, 
per operazioni da effettuare dalle ore 20 alle 2, con formule di straordinario, promossa da Regione 
Liguria, verrà effettuata fino al 30 settembre 
 
CONSIDERATO che la carenza del personale è legata ai ritardi nei concorsi regionali, di più di 
due anni, e che nelle migliori delle ipotesi le assunzioni non saranno perfezionate prima di metà 
novembre. 
 
VISTO altresì che permane quindi una situazione di particolare criticità, che non può essere risolta 
da soluzioni straordinarie e fortemente impattanti sul personale esistente come quella dei turni 
notturni. 
 

 
 



INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE 
COMPETENTE 

 
per sapere quali ulteriori iniziative si intendano mettere in campo per il recupero delle prestazioni 
sanitarie che hanno avuto e avranno impatti negativi, diretti o indiretti, a causa della sospensione 
degli interventi programmati presso l’Ospedale San Martino, a causa della carenza del personale. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


